

Leserbriefe



Fragen zum Thema Solaranlagen

Für die Fragestunde vor der kommenden Gemeindeversammlung vom 10. Juni habe ich zwei Fragen an den Gemeinderat gerichtet.

Erstens: Können wir als Stimmbürger von Meilen Informationen über den Stand des Baus von Solaranlagen auf den gemeindeeigenen Liegenschaften erhalten? Was ist schon realisiert, was ist im Bau und was ist geplant?

Zweitens: Was unternimmt die Gemeinde, wenn sie zu viel Strom liefert an sonnigen Tagen oder Wochen im Sommer? Wäre es möglich und sinnvoll, im Parkhaus der Gemeinde weitere Ladestationen für E-Fahrzeuge einzurichten? Autos können als Stromspeicher dienen. Auch weitere Stromspeicher wären möglich und vielleicht sinnvoll.

Am Wochenende vom 9. Juni stimmen wir über das Stromgesetz ab. In Meilen haben wir viele gute Chancen, mit selbst generiertem Strom auf gemeindeeigenen Liegenschaften zur Stromversorgung beizutragen. Es wird spannend sein, zu erfahren, wie viele PV-Anlagen bereits erbaut wurden und wo noch weitere Dächer und Fassaden, Parkplatzüberdachungen und vielleicht auch Perron-Dächer der SBB sinnvoll dafür genutzt werden können.

Wer weiss, vielleicht werden auch Elektromobil-Autofahrer bald davon profitieren, dass an strahlenden Sommertagen gemeindeeigener Strom vergünstigt getankt werden kann.

Gemeinsam sind wir verantwortlich für den Erhalt unserer schönen, lebenswerten Umgebung, lasst uns gemeinsam dazu Sorge tragen.

Verena Hofmänner Schärer, Meilen

Katzen sollten zu Hause übernachten

Unsere Singvögel ziehen jetzt ihre Jungen auf; sie haben aber viel Stress, denn für andere sind die Kleinen ein gefundenes Fressen. Erschwert zusätzlich durch freilaufende Katzen bei Tag und Nacht, kostet dies die Altvögel viel Energie, die sie jedoch für die Aufzucht bräuchten.

Daher gehören die samtpfotigen Lieblinge mit ihren scharfen Krallen ab Dämmerung ins eigene Bettchen, unserer – noch – vielseitigen Vogelwelt zuliebe!

Christine Schneider, Meilen

NOS – Schwingfest 2024 in Meilen

Die Gästeschwinger sind bekannt



Das 128. Nordostschweizer Schwingfest vom Sonntag, 30. Juni in Meilen kann mit hochkarätigen Gästeschwingern aufwarten. Von den insgesamt 158 Schwingern kommen 150 aus dem NOSV, die 8 Gästeschwinger stammen aus den weiteren vier Teil-Verbänden.

In gut fünf Wochen treten auf den Sportanlagen Allmend um 8 Uhr die ersten Schwinger zum Anschwingen an. Einer Tradition folgend, können die Teilverbände des Eidgenössischen Schwingerverband ESV jeweils zwei Gästeschwinger zur Teilnahme melden. Vom Innerschweizer Schwingerverband ISV nehmen Müllestein Mike und Schurtenberger Sven am NOS-Schwingfest teil. Der 35-jährige Müllestein aus Steinerberg (SZ) errang 4 Kranzfestsiege und 3 eidgenössische Kränze. In seiner Karriere gewann Müllestein insgesamt 68 Kränze. Schurtenberger Sven, 33-jährig, aus Buttisholz, ebenfalls ISV, kann in seiner Schwinger-Karriere auf bisher insgesamt 9 Kranzfestsiege, 3 eidgenössische Kränze und total 73 Kränze blicken.

Spitzenschwinger aus Bern

Aus dem Berner Kantonalen Schwingerverband BKSJ kommen zwei absolute Top-Schwinger nach Meilen. Mit Aeschbacher Matthias, 32-jährig, aus Rüegsaachsen nimmt der Schluss-



Giger Samuel und Schlegel Werner werden Ende Juni auf der Allmend Orlik Armon herausfordern. Foto: Peter Bruhin, Künsnacht

gangteilnehmer vom eidgenössischen Schwingfest 2022 in Pratteln teil. Aeschbacher darf auf 15 Kranzfestsiege zurückblicken. Der zweite Berner Teilnehmer, Staudenmann Fabian, gewann 2021 im Rang Ic den alle sechs Jahre stattfindenden Kilchberger Schwinget.

Strebel Joel, Aristau, und Döbeli Andreas, Sarmensdorf, wurden vom Nordwestschweizer Schwingerverband NWSV für die Teilnahme in Meilen gemeldet. Strebel kann 4 Kranzfestsiege für sich

verzeichnen, Döbeli deren 3.

In der Deutschschweiz weniger bekannt sind die beiden Schwinger aus der Romandie. Gottofrey Marc, Echallens, und Baeriswyl Christoph aus St. Antoni vertreten den Westschweizer Teilverband SWSV.

NOS-Titelverteidiger Orlik ist herausgefordert

Unter den Schwingsport-Experten werden aus den Reihen der NOS-

Schwinger der Thurgauer Giger Samuel und Schlegel Werner als Favoriten auf den Sieg am diesjährigen NOS-Schwingfest gehandelt. Titelverteidiger Orlik Armon, vierfacher Sieger der NOS-Schwingfeste, zuletzt 2023 in Mollis, wird in Meilen also stark gefordert sein.

/ahe

Springkonkurrenz Pfannenstiel Meilen 24. - 26. Mai 2024

Freitag, 24. Mai
R/N 120/125 cm
R/N 130/135 cm
VSCR Derby des Ostschweizer Derby Cups

Samstag, 25. Mai
B 70/75 cm
B/R 90/95 cm

Einlaufprüfung für OKV-Cup der NOP-Pferdeversicherung

OKV-Cup der NOP-Pferdeversicherung Rayon Zentral

Sonntag, 26. Mai
R/N 100/105 cm
R/N 110/115 cm

Alle Tage Festwirtschaft, SA + SO Gumpizelt und gratis Ponyreiten SA 13-16 Uhr/SO 11-15 Uhr



Hauptpartnerin



www.springkonkurrenz.ch

MITTWOCH
GESELLSCHAFT
MEILEN

2024

EUSI GMEIND

Comedyshow mit dem Improtheater

Morgen! anundpirsich

mit Melanie Baumann, Bruno Wegmann und Niggi Hégelé

Samstag, 25. Mai 2024, 19.30 Uhr
Jürg-Wille-Saal, Gasthof Löwen, Meilen

Abendkasse und Türöffnung ab 19.00 Uhr.
Reservierungen im Internet: www.mg-meilen.ch. Keine nummerierten Sitzplätze.

Inserate telefonisch aufgeben: 044 923 88 33

Wir kaufen Ihre Uhren

Patek Philippe, Audemars Piguet, Rolex, Omega, usw.
Armbanduhren, Taschenuhren, Chronographen, usw.
Egal ob defekt oder funktionstüchtig

Aktion im Mai

Wir zahlen 20% über Marktpreis

Wir freuen uns auf Ihren Anruf
AC Uhrenkauf - Ihr Uhrengeschäft
079 510 91 91, info@ac-uhrenkauf.ch
www.ac-uhrenkauf.ch

Coffure
KOTAS

Damen und Herren
General-Wille-Str. 127 · 8706 Feldmeilen
Telefon 044 923 04 15